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Protokoll des 23. ordentlichen Plenums 

 
Datum:  08.02.2015 
Beginn:  16:16 Uhr 
Ende:   17:25 Uhr 
Ort:   ME.04.19 
 
Anwesenheit: Philip Scheffler, Mehmet Özkan, Nur Havva Sipahi, Sebastian 
Richter, Wolf Reidemeister (16:29 Uhr), Manuela Wienhauer (17:00 Uhr) 
 
Autonome Referenten: Simon Westermann, Reza Nouri, Felix Arcangelo Boquoi 

(16:15 Uhr) 
 
Gäste: Jan Schneidt, Mariam Muwanga, Katrin Jahn, Jacqueline Götze , Dana 
Thiele, Bakr Fadl, Philip Wendtholt, Fatih Erarslan 
 
Entschuldigt abwesend: - 
 
Redeleitung: Philip Scheffler 
Protokoll: Mehmet Özkan 
 
TOP 1: Begrüßung 
 

Philip eröffnet die Sitzung um 16:16 Uhr. 

 
TOP 2: Regularien  
 
Es wurde form-und fristgerecht eingeladen.  
Philip stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.  
Der Referent Benyamin Ben-Benyamin bevollmächtigte zum Plenum Reza Nouri Inanlou 
das Stimmrecht auszuüben. Philip bestätigt. Es gibt keine Einwände. 
 
Vorschlag zur Tagesordnung  
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TOP 3: Berichte  

http://www.asta-wuppertal.de/
http://www.facebook.com/astawuppertal


Katrin Jahn, Mitglied der Unicef-Hochschulgruppe, berichtet, dass die Hochschulgruppe 
ein Flüchtlingsevent veranstalten möchte. Hierzu wird noch Unterstützung bei der 
Umsetzung des Events gebraucht. Die erwirtschafteten Gelder des Events sollen 
gespendet werden, u. A. Material etc. für Flüchtlingskinder. Das Stimmungsbild ist 
positiv. Sebastian signalisiert Bereitschaft zur Zusammenarbeit. Das Essen könne vom 
AStA gestellt werden.  
 
Dana Thiele, Vorsitzende der Fachschaftsabteilung Politikwissenschaft, stellt die kleine 
Orientierungswoche für die Europäistik-Studierenden vor. Für die Planungen der 
Orientierungswoche bittet die Fachschaft Politikwissenschaft um finanzielle 
Unterstützung. Der Europäistik M. A. bietet Studierenden von der BUW und vom 
Europainstitut Klaus Mehnert der Technischen Universität Kaliningrad besondere 
Kooperations- und Austauschmöglichkeiten. Am 8. April findet die 
Einführungsveranstaltung, die sich vor allem an die Austausch-Studierenden aus 
Kaliningrad richtet, durch das Fach Geschichte am Campus Freudenberg statt. Im Laufe 
des Nachmittags würden die Fachschaft gerne zunächst eine Campus-Führung und im 
Anschluss ein gemeinsames Grillen veranstalten, um vor allem den Austausch zwischen 
den Kaliningrader und Wuppertaler Studierenden zu fördern. Erwartet werden ca. 50 
Studierende. 
 
Simon Westermann berichtet, dass das autonome Behindertenreferat Veranstaltungen 
plant und beschlossen hat, für 120€ Büroartikel, Kaffee, Tee und Porto zu kaufen. 
 
Philip berichtet, dass Manuela und er einen Termin bei der ZSB hatten, um über eine 
verstärkte Kooperation zwischen ZSB und AStA zu sprechen. 
 
Philip sind mehrere Anmeldungen für den „UniDay“ eingegangen und bittet den 
Anwesenden nochmal weitere studentische Gruppen einzuladen. Je mehr studentische 
Gruppen teilnehmen, desto größer sei der Erfolg dieser Messe.  
 
Besprochen wird die Beleuchtung der AStA-Ebene. Philip und Wolff schlagen LED-
Spotlight vor. Zwei Firmen wurden kontaktiert, welche jedoch preislich sehr stark 
variieren. Es wird weiter recherchiert. Das Plenum ist sich bzgl. der Lichtgestaltung der 
AStA-Ebene einig, dass die Kosten dafür einen Betrag von 10.000 € nicht übersteigen 
sollen. 
 
Fatih stellt fest, dass sehr viele Leuchtstoffröhren in der Fassung fehlen. Er meldet sich 
als Freiwilliger für die Verbesserung der Belichtung. Das Dezernat für Gebäude wird ggf. 
informiert werden. 
 
Mehmet informiert, dass gebuchte Fahrkarten laut Beförderungsbedingungen der DB 
nicht ausgedruckt werden müssen. Aber das Semesterticket muss ausgedruckt werden. 
Nur Studierende in Dortmund sind z. Z. berechtigt bis zum Sommersemester 2016 das 
Semesterticket als PDF auf einem Smartphone vorzuzeigen. 
 
Philip erwähnt, dass WSW Plakate dem AStA kostenlos zur Verfügung gestellt hat. Dort 
werden die Verhandlungsergebnisse zwischen AStA und WSW aufgezählt, u. A. das zu 
Beginn des Uni-Sommersemesters 14 zusätzliche Fahrten des UniExpresses pro Tag 
und einem zusätzlichen Halt an der Mensa geben wird. Weiterhin steht auf dem Plakat, 
dass die Linie 603 künftig an Sonn- und Feiertagen im Vorlesungszeitraum auch abends 
zwischen Ohlingsmühle und Sandhof fährt.  
 
Jan kritisiert, dass die Beglaubigungen von Fotokopien seitens des AStA an unserer 
Universität teilweise nicht angenommen werden. Dies soll unbedingt überprüft werden.  



 
Jan stellt die vorläufige AStA-Zeitung vor. Sie wird kleiner als die vorherige AStA-Zeitung 
(ca 19 Seiten momentan).  
 
Sebastian erwähnt, dass die E-Mail-Accounts umgestellt werden. Er bittet den AStA-
Mitgliedern wichtige Mails zu sichern. Ab den nächsten Tagen sollen AStA-Mitglieder die 
neue Adresse benutzen. Zunächst gilt dies lediglich für AStA-Mitglieder. E-Mail-Accounts 
der StuPa-Mitglieder werden später informiert und umgestellt.  
 
Manuela erklärt, wie die verstärkte Kooperation zwischen ZSB und AStA zu bewältigen 
ist. Über der AStA-Seite soll die ZSB und über die ZSB-Seite der AStA aufmerksam 
gemacht werden. Einmal im Monat soll ein Treffen mit einem AStA-Mitglied an einem 
Infotag stattfinden. Ausländische Studierende sollen z.B. bei Behördengängen betreut 
werden. Dazu stellt die ZSB einen Ansprechpartner für den AStA bereit. 
  
 
TOP 4: Anträge  
 
Dem Plenum lagen folgende Anträge zur Abstimmung vor: 
 

1. Titel:     Technik 
Antragssteller:   AStA 
Antragstext:  3 Festplatten  
 1 weiterer Rechner  
Antragshöhe:   1200 € 
Abstimmungsergebnis:  9 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen - Stimmen  
 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

2. Titel:     Kleine Orientierungswoche für  
Europäistik-Studierende   

Antragssteller:   Fachschaft Politikwissenschaft 
Antragstext:  Summe setzt sich wie folgt zusammen (für ca. 50 

Studierende): 
 Grillwürstchen 
 Saucen 
 Getränke: Bier + Softdrinks 
 Brötchen 
 Grillutensilien 
 Einwegbesteck/Teller/Becher 
 
Antragshöhe:   270 € 
Abstimmungsergebnis:  4 Ja 0 Nein 2 Enthaltungen - Stimmen 
 
Der Antrag wurde angenommen. 
 

3. Titel:     Büroartikel, Kaffee, Tee, Porto   
Antragssteller:   Simon Westermann 
Antragstext:  Das autonome Behindertenreferat beschließt für 120 

€ Büroartikel, Kaffee, Tee und Porto zu kaufen. 
Antragshöhe:   120 € 
Abstimmungsergebnis:  Beschlossen durch Autonomes Behindertenreferat 
 



Der Antrag wurde zur Kenntnis genommen. 
 

 
 
TOP 5: Sonstige  
 
Um 17:20 Uhr wurde die Öffentlichkeit ausgeschlossen. Die Inhalte der Besprechung 
sind hier nicht weiter aufgeführt. 
 
Um den passendsten Termin für die kommenden Plena zu finden, wird Philip eine 
Doodle-Umfrage erstellen. 
 
TOP 6: Termine  
 
Nächstes Plenum: 21.04.2015 um 16:00 Uhr im Großraumbüro ME.04.19 des AStA.  
 
Philip schließt das Plenum um 17:25 Uhr.  
 
 
 
 
 
    __________________________                           __________________________  
                  (AStA-Vorsitz)                                                        (Protokollant)   
  
 


